

9月 フルーツミックス



夏の思い出と共に、なんだか一回り大きくなってたくましい姿を見せてくれている子ども達。毎日の生活の中で、一人で出来ることが増えたり、自らやろうとする意欲が見られるようになってきました。

今月のねらい

-  0歳児…デコボコ道や坂道をハイハイや歩行で安定して身体を支える
-  1歳児…保育者を真似て段差を上がる、下りるまたぐ等の動きを通して粗大遊びの中で手足や体幹を鍛える経験を重ねる。
-  2歳児…<遊び>サーキット遊びに参加し、全身を動かす。
<生活>衣服を自分で脱げるようになる。

仕上げは先生がきれいに
してあげるね。



自分で！はけるよ



右足ど〜こだ！



おててがでたよ♡



あわあわできれいになったよ♡



きれいになって気持ちいいな〜。

衣服の着脱

言葉の理解も進み次にする行為が理解できるようになってくると、言葉をかけることから始め、子ども自身が着脱に参加しようとする姿へとつなげています。「自分で！」から「自分でできた！」という喜びを感じられるようにかかわり、自信に繋げていくことが大切です。



手の甲も拭こうね。



生活習慣

乳幼児期から、「きれいになると気持ちいいよ」という感覚をしっかりと身につけさせることは大切です。保育者と一緒に手洗いをタオルで丁寧に拭くことや食後は口や手をタオルで拭いてもらうことを繰り返すことで、身についてきます。乳児期の積み重ねが幼児期への習慣となるので、繰り返し正しいやり方を伝え、感じられるよう関わっています。



指の間もキレイにふけるよ♡

自分でできるもん♡



見ててね!!

